

**L'âme est vecteur, l'âme est le vecteur de la transcendance, mais il vous faut la nourrir au pied de la Croix et recevoir le Cœur en l'Eucharistie. Au près du Cœur est la Voie et la voie passe par la contemplation de la Croix, par l'adoration silencieuse. L'homme ne peut cueillir véritablement que ce qu'il a reçu et compris, mais il faut entendre la compréhension par le cœur et par l'esprit et non par le raisonnement.**

[Katia] Je t'ai laissée te reposer pour mieux permettre à ton esprit de se laisser sublimer en Lui. C'est par la voie du silence que l'homme traverse les nuées et par cette ascension que son âme est transcendée. Si tu restes relié, si ton âme reste reliée au fil de l'Étoile, alors elle voit se lever en elle le Maître sublime de l'Amour qui toujours siège au centre du cœur de l'homme. C'est pourquoi il vous est toujours demandé de rester liés et reliés au centre de vous-mêmes, là où se trouve le siège du Très-Haut.

Ton ascension a double action. Elle est à la fois descente et montée : descente car tu descends les marches au centre de toi pour aller inviter le cœur à la contemplation, montée car ton âme, associée au cœur, s'envole vers les hauteurs du Cœur de Dieu.

Ainsi est la Croix dont le point central est l'union entre, je dirais, la descente et la montée, l'intériorisation puis l'élévation, c'est là où brûle le cœur, là où le Cœur fut transpercé par la lance qui a ouvert à l'homme le Livre de Vie. Il faut mourir à soi-même, au monde de la matière, pour que le Fleuve d'Eau vive circule en les veines de l'homme.

L'élévation aussi est transmission et la transmission est l'Homme en Croix dans l'horizontalité de la matière et dans la verticalité qui, elle, est envol. Il n'y a pas de secret, tous les plans sont ainsi nourris.

La Croix est plantée en terre, c'est-à-dire qu'elle diffuse également dans les sphères inférieures le Salut donné par le Très-Haut.

La croix<sup>1</sup>, c'est le mourir à soi-même, le mourir à l'ego.

Dans l'abnégation, dans le silence, Christ a prononcé peu de mots mais Il a tout donné de Lui-même jusqu'à la lie. Et par Son cri intérieur, Son silence donné, Son agonie silencieuse, Il a nourri toutes les directions de la terre, des enfers, en élevant vers le Ciel Sa supplique, la grande supplique de l'Amour qui donne et ordonne selon le plan divin, l'ultime cri, celui de la souffrance à son apothéose, celui du grand silence, celui qui rompt les amarres vers l'élan de l'envol.

La Croix ne peut être élevée que parce qu'elle est plantée en terre, quelle signification ? Il faut d'abord s'asseoir et méditer avant d'arriver à l'union, il faut d'abord entrer dans le silence de la contemplation avant de naître dans l'envol.

*[Christine] Montre-moi le chemin, Katia.*

[K] Dans la lumière tu vaincras, avec la Lumière tu incendieras, telle est la voie qui par le silence d'or, celui du cœur, fait descendre en l'homme

---

1) La croix pour l'homme.

toute la complaisance du Père. La complaisance est amour suprême qui irradie en le petit homme tout l'amour du Père pour Sa créature, car il n'y a pas de fin mais une envolée majestueuse : l'envol en Cœur de Père, là où l'homme décrypte toutes les signatures de l'Amour dont l'unique Sceau est amour.

Hisse la voile du cœur, entre dans l'amour du Père, lis les pages du Livre et ton cœur apprendra la sagesse qui n'est pas du monde et qui sublime l'homme.

La perte est dans la perte du sens, celui qui montre la flèche vers le Haut et qui tend l'arc vers les Hauteurs pour en absorber la Lumière et s'en nourrir.

LA TÂCHE DE L'HOMME NE PEUT ÊTRE ACCOMPLIE QUE DANS LA CONTEMPLATION QUI LUI OUVRE LA VOIE DE LA SUBLIMATION. L'ESPRIT ÉLEVÉ TRANSCENDE LA MATIÈRE EN L'IRRADIANT, PEUT ALORS S'ÉLEVER LE CORPS QUI A ATTEINT LA MATURITÉ DE L'ENVOL.

L'âme est vecteur, l'âme est le vecteur de la transcendance, mais il vous faut la nourrir au pied de la Croix et recevoir le Cœur en l'Eucharistie.

L'épée de feu, celle qui incendie, élève l'homme. L'épée, celle qui tranche, le purifie. Ces deux stades sont nécessaires pour trouver l'envol qui est la purification qui mène vers l'élévation.

Mais auprès du Cœur est la Voie et la voie passe par la contemplation de la Croix, par l'adoration silencieuse, le recueillement est nécessaire.

L'homme ne peut cueillir véritablement que ce qu'il a reçu et compris, mais il faut entendre la compréhension par le cœur et par l'esprit et non par le raisonnement.

LA VOIE DU PARTAGE S'OUVRE DANS L'AMOUR, L'AMOUR EST L'ESSENCE DE L'OUVERTURE.

Le chemin est droit et lumineux. Il n'y a pas de complexité en le Royaume. L'amour est un trait d'union, l'Amour est union. La fusion, elle, vient dans l'apothéose de l'union, puisque l'homme n'a qu'une identité : la Sienné.

Il est descendu des Hauteurs des Cieux pour apporter à l'homme la Lumière de la Vie, et la Vie qui brille dans les ténèbres l'homme ne l'a pas encore adoptée ni reçue<sup>2</sup>, il a ouvert la fenêtre d'en-bas se ceignant de tous les maux qu'il croit être victoires, par un pouvoir éphémère. Mais là n'est pas la voie, l'unique Voie qui sauve et porte la Lumière.

Il faut tout abandonner pour tout recevoir, ôter l'ancien pour revêtir le nouveau et marcher pieds nus c'est-à-dire sans connaissance aucune, pour recevoir le Sceptre d'or d'une autre réalité, d'une autre connaissance qui est celle de l'Amour.

Pas de pas en arrière, pas d'arrêt sur image, mais un vol lent et progressif, un vol apaisé, libérateur, dont le nom est Amour, dont le nom est envol.

Ne crains rien, il n'y a pas de crainte dans le Royaume de l'Amour. Si tu cherches le chemin tu le trouveras, car quiconque demande reçoit et à qui a soif il est donné de l'Eau vive et ce n'est pas moi qui le dis mais ce

---

2) Cf. [Mt 7, 8]

sont les Écritures. Il faut plonger dans le Livre pour s'y laisser immerger et en recevoir tous les sucres de l'Amour qui sont nourriture pour l'âme et pour l'esprit.

LUI a tout donné, mais l'homme retient encore, c'est pourquoi il ne peut s'élever. Tu ne peux t'élever qu'en transcendant la matière par la prière et l'abandon, tu ne peux voir la lumière que si tu ouvres la fenêtre de l'esprit. Si tu restes enfermé dans les ténèbres de tes certitudes terrestres, jamais la Lumière ne pourra pénétrer en l'homme, là est son drame parce qu'il s'est enfermé, refermé sur lui-même et qu'il n'a pas laissé l'envol à son âme.

Mais l'un et l'autre<sup>3</sup> peuvent s'élever, Christ l'a montré dans Son Ascension.

À l'image du Père tout homme est créé, mais l'homme n'a pas encore atteint l'âge de l'humilité et de l'abandon parfait ; il s'enfoncé de plus en plus dans l'orgueil d'un savoir destructeur qui l'enlise puisqu'il s'est fait le maître.

DIEU SEUL EST MAÎTRE. DIEU SEUL EST CRÉATEUR.

À la lumière de l'Étoile, tu apprendras la sagesse et la sagesse, qui te mènera à l'abandon, te fera prendre l'envol.

Mais il faut tout abandonner pour commencer à aimer, simplement commencer. Ensuite, l'échelle, celle de Jacob, apprend à l'homme le réel désir et c'est avec celui-ci qu'il peut commencer à entreprendre le chemin.

Demande la bénédiction, implore la bénédiction avant chacune de tes entreprises. L'Œuvre, c'est Lui ! Que l'homme, lui, travaille et œuvre dans le secret au chemin de l'œuvre, de la tâche qui lui est demandée par Lui, toujours dans la simplicité, l'abandon et le don.

C'est dans le silence que l'homme existe et en la demeure qu'il trouve refuge, le refuge en le cœur de l'homme et l'homme est sauvé. Il a trouvé le seul chemin de la liberté vraie, il est affranchi de toutes les suggestions et de toutes les malversations des démons malins qui le guettent et l'enferment. Mais à genoux, il retrouve la voie et il est sauvé !

Le nectar est dans le vent de la barque qui mène à l'Orient.

Le cri de guerre pour l'homme est dans le cri de paix «j'ai soif» et tout sera alors accompli pour lui.

Saute de branche en branche dans les Hauteurs et, tel l'oiseau, établit ta demeure en terre de Ciel. Vole et endors-toi dans la grand-voile d'amour du Fils en le Père.

Katia

---

3) Le corps et l'âme.